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二 宮  仁 議 員（ 平 成 会 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 町内会の現状について  

（1） 市内には町内会が何団体ありますか  

（2） 町内会の数はこの 10 年で変化していますか  

（3） 概ね町内会費は一人あたりどの程度と認識していますか  

（4） 町内会に所属する市民の割合の変化をどう感じていますか  

（5） 「住民自治組織  会長の便利帳」の配布方法と会長への配布率

は何％ですか  

（6） 町内会の役員が負担に感じている主な職務は何ですか  

（7） 最近、町内会に現況を問うアンケートを行ったのはいつですか  

 

２ 町内会の広報活動支援について  

（1） 防災ラジオの市民利用台数は何台ですか  

（2） 防災ラジオの普及率の目標と現況はどのくらいですか  

（3） 防災ラジオの整備費用は累計でどの程度になりましたか  

（4） 防災アプリの利用者数はどのくらいですか  

（5） 防災アプリのお知らせはどの程度読まれていますか  

（6） 町内会連絡機能の使い方をどのように伝えていますか  

（7） 町内会連絡機能はどの程度使われていますか  

 

３ 「世界の中の尾道」におけるインバウンド観光戦略について  

（1） 今後の外国豪華客船の誘致目標と誘致活動の現況はどうなって

いますか  

（2） しまなみ海道をサイクリングする外国人観光客数の過去最高の

数字はどうでしたか  

（3） 同じくサイクリング外国人観光客数の今年に入っての現況と今

年の見込みはどうですか  

（4） サイクリング外国人観光客による観光消費額の推定値を教えて

ください  

（5） 同じくサイクリング外国人観光客による観光消費額を伸ばす施

策をどう考えていますか  

（6） 尾道全体の外国人観光客の観光消費額を伸ばす施策を教えてく

ださい  

（7） さらに外国人観光客数を伸ばすための課題をどう認識していま

すか  

（8） そのためＧ７広島サミットで実施した事業は何ですか  
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４ 「デジタル社会の中の尾道」における高度人材誘致について  

（1） 高度人材につながる誘致活動の際にＰＲしているポイントは

何ですか  

（2） 高度人材につながる誘致を目的に実施している施策は何か  

（3） 社会のデジタル化が第４期黄金期につながる可能性について

考えを伺う  

 

 

 


